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15.5" PEDESTAL INSTALLATION INSTRUCTIONS
INSTRUCTIONS D'INSTALLATION DU PIÉDESTAL DE 15,5"
Para una versión de estas instrucciones en español, visite www.whirlpool.com
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Summary of Contents for Whirlpool XHP1550WR

Page 1: Table Of Contents
For use only with front load washers and dryers INSTRUCTIONS D’INSTALLATION DU PIÉDESTAL
DE 15,5" Pour utilisation avec les produits suivants seulement laveuses et sécheuses à
chargement par l’avant Para una versión de estas instrucciones en español, visite
www.whirlpool.com Table of Contents Table des matières Pedestal safety .............1 sÉCuRItÉ...

Page 2: Installation Requirements
additional Items needed: INSTALLATION REQUIREMENTS loCatIon RequIRements Towel Sponge
Parts supplied: Four #12 x 5/8" hex-head Drawer divider sheet metal screws note: If the
washer/dryer and pedestal assembly are located in a garage, 3" (76 mm) must be added under
the pedestal so that the washer/dryer is 18"...

Page 3: Installation Instructions
uninstalling your electric dryer INSTALLATION INSTRUCTIONS BefoRe InstallIng Pedestal
ImPoRtant: If your washer and dryer are already installed, they must be uninstalled. uninstalling
your washer To avoid possible damage to the washer, the transport bolts on the back of the
washer must be in place before installing the pedestal.

Page 4 Installation of new washer/dryer Confirm transport bolts are in place If your
washer/dryer is still in the packaging: Washer/dryer still in packaging note: Transport bolts are
only in washers. Dryer Washer Cut packaging as follows: Washer: Cut plastic film along dotted
cut line around the base.

Page 5: Installing The Pedestal
INSTALLING THE PEDESTAL Remove pedestal drawer Follow these instructions to install the
pedestal on a washer or Drawer slide dryer. Hex-head screw empty pedestal drawer Using a
1/4" nut driver, remove the hex-head screws from both drawer slides and save screws. Remove
the drawer from the slides and set aside.

Page 6: Complete The Installation
attach the pedestal Prepare pedestal feet 1" (25 mm) Move the pedestal against the
washer/dryer bottom. Slide the The pedestal arrives with the feet tight against the bottom of
pedestal’s keyhole slots over the lower two partially installed the unit. Using a 1/4" hex head
ratchet or open-end wrench, screws.

Page 7 Check levelness of washer/dryer securely tighten jam nuts Place level here When the
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washer/dryer is level, use a 9/16" open-end wrench Place a level on top edges of washer/dryer,
checking each to securely tighten all four jam nuts against the pedestal. side and front.

Page 8: Warranty
Whirlpool Corporation front-load washer or dryer, Whirlpool or Whirlpool Canada (hereafter
“Whirlpool”) will pay for factory speci ed replacement parts and repair labor to correct defects
in materials or workmanship. Service must be provided by a Whirlpool designated service
company.

Page 9: Sécurité Du Piédestal
SÉCURITÉ DU PIÉDESTAL EXIGENCES D’INSTALLATION eXIgenCes d’emPlaCement Niveau Clé
plate 9/16" Pince ou pince articulée Seau RemaRque : Si l’ensemble de laveuse/sécheuse et du
piédestal se trouve dans un garage, il faut ajouter 3" (76 mm) en dessous du piédestal pour que
l’ensemble de laveuse/ sécheuse soit à...

Page 10: Instructions D'installation
Pièces fournies : 7. Pour éviter d’endommager le plancher et pour faciliter l’installation et la
manipulation, aplatir la boîte vide du piédestal et la placer à proximité de la laveuse. Coucher la
laveuse sur sa partie arrière (s’assurer que le cordon d’alimentation ne se trouve pas sous la
laveuse) de manière à...

Page 11 désinstallation de la sécheuse à gaz Installation de la nouvelle laveuse/sécheuse 1.
Débrancher le cordon d’alimentation électrique ou La laveuse/sécheuse est encore dans son
emballage : déconnecter la source de courant électrique. 2. Fermer l’arrivée de gaz. la
laveuse/sécheuse est encore 3.

Page 12: Installation Du Piédestal
INSTALLATION DU PIÉDESTAL Retirer le tiroir du piédestal Drawer slide glissière du tiroir Pour
l’installation du piédestal sur une laveuse ou une sécheuse, vis à tête Hex-head screw suivre les
instructions qui suivent. hexagonale vider le tiroir du piédestal À l’aide d’un tourne-écrou de
1/4", retirer les vis à tête hexagonale des deux glissières de tiroir et conserver les vis.

Page 13 Rapprocher le piédestal Préparer les pieds du piédestal 1" (25 mm) Le piédestal est
fourni avec les pieds serrés contre la base Placer le piédestal en contact avec la base de la
laveuse/ de l'appareil. À l’aide d'un cliquet à tête hexagonale de 1/4", sécheuse.

Page 14: Achever L'installation
ACHEvER L’INSTALLATION ajuster les pieds du piédestal Placer près de l’emplacement final
Localiser les vis à tête hexagonale de 1/4" au-dessus de chaque pied du piédestal. Pour mettre
la laveuse/sécheuse d’aplomb, passer le bras à l’intérieur du piédestal et utiliser un cliquet à...

Page 15 Placer le séparateur de tiroir Réinstallation du tiroir de piédestal glissière de tiroir
Drawer slide vis à tête Hex-head screw hexagonale Retirer le séparateur de tiroir du sachet.
Placer le séparateur Tirer sur les deux glissières de tiroir pour les extraire et dans le tiroir à...

Page 16: Garantie
Pendant un an à compter de la date d'achat, lorsque cet appareil ménager est utilisé et
entretenu conformément aux instructions jointes à ou fournies avec le produit et utilisé avec la
laveuse ou sécheuse à chargement frontal Whirlpool Corporation appropriée, Whirlpool ou
Whirlpool Canada (ci-après désignées “Whirlpool”) paiera pour les pièces de rechange spéci ées
par l'usine et la main-...
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